

Des professeurs analysent à Cuba la politique extérieure des États-Unis



La Havane, 26 avril (RHC)- Des chercheurs et des experts dans des thématiques internationales ont analysé les particularités de la politique extérieure étasunienne actuelle dans le cadre du programme scientifique du 11e Séminaire des Relations Internationales « ISRI 2014 » qui a pris fin à La Havane.

Les participants ont mis l'accent sur le fait que les projections extérieures et la politique de sécurité étasuniennes sont fondées sur la terreur et sur la paranoïa face à des dangers réels ou fictifs.

«À présent, l'apparition de « nouvelles peurs », jointes aux effets de la crise et à la lenteur du redressement de l'économie, obligent les États-Unis à conclure des pactes ou à renforcer ceux existant déjà surtout avec les pays de l'Atlantique Nord » a expliqué le chercheur Pável Alemán.

Il a ajouté que ces pactes reposent sur le patrimoine historique commun des parties et sur la coïncidence d'intérêts politiques et économiques comme en témoigne le volume du commerce entre les zones, considéré comme le plus élevé de la planète.

« Les alliances -a-t-il ajouté- ternissent l'image des États-Unis en tant que principale puissance mondiale, mais ils ne pourraient assumer autrement ni les coûts de sécurité ni maintenir leur capacité et leur présence militaire dans tous les continents.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/21586-des-professeurs-analysent-a-cuba-la-politique-exterieure-des-etats-unis>



Radio Habana Cuba